



León, 8 de julio de 2015

Diez recuerda a Silván que la integración ferroviaria, FEVE y la León-Valladolid son “imprescindibles y urgentes”

- **El portavoz socialista reclama al alcalde que viaje como tal y no como miembro del PP**
- **El PSOE recuerda la falta de iniciativas para un aeropuerto en caída libre**
- **Diez: “Cada visita de la ministra ha supuesto otra mentira a los leoneses, dentro de una legislatura en blanco”**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista, reclamó a Antonio Silván que viaje a su reunión con la ministra de Fomento como “alcalde de todos los leoneses y leonesas” y no como militante del Partido Popular. Así le recordó que debe llevar las reivindicaciones de los leoneses y no un plácid para que la ministra siga engañando a todos.

“A cuatro meses del cierre de la legislatura el balance es claro, nos encontramos ante una legislatura en blanco, sin ningún proyecto cerrado y el 99% paralizado”, destaca Diez. El portavoz precisa que “ni el AVE ha llegado pese a las reiteradas y cambiantes promesas de la ministra y no ha sido capaz ni de poner en marcha las rotondas que diseñó con el Ayuntamiento como parche para la Ronda Este”.



“Cada visita que la ministra ha realizado a León ha sido para engañar a los leoneses, para vender humo o contar cuentos chinos que solo sus propios compañeros creen. Lo cierto es que en sus cuatro años al frente de Fomento no se ha dado ni un solo paso positivo por los proyectos de León”, recordó el portavoz del PSOE.

Diez indicó que la centralidad de la estación de Alta Velocidad, la integración urbanística tanto de la línea de Alta Velocidad como de la vía estrecha, la gestión del Centro de Regulación y Control de la Alta Velocidad y, por supuesto, la puesta en marcha de la autovía León-Valladolid son proyectos irrenunciables “y urgentes para la ciudad”. También constituyen proyectos ineludibles la plataforma logística de Torneros y la optimización del aeropuerto mediante un Comité de Rutas que diseñe un plan estratégico que dé viabilidad a esta infraestructura que, desde la llegada del PP a su gestión, está “en caída libre”.

Pastor –recordó Diez– “ha variado las fechas de la llegada del AVE a su conveniencia electoral, ha modificado el proyecto para recortar sus prestaciones y ha demorado sin motivo la continuidad de unas obras que estaban licitadas y dotadas económicamente hasta la llegada del PP al Gobierno central”.

El portavoz del Grupo Municipal apuntó además que hace ya dos meses que la ministra, en campaña electoral, anunció el inicio de las obras de integración en León, “una integración plena”, en diez meses y lo cierto es que ni hay proyecto ni estudio informativo ni nada para que sirva cumplir estos plazos”.

En este sentido, Diez subrayó que la credibilidad de la ministra es nula “con todos los antecedentes que tenemos de mentiras, rectificaciones y marcha atrás en los proyectos esenciales para el desarrollo de las infraestructuras y la economía leonesa” por eso reclamó contundencia en el alcalde a la hora de defender los intereses de los leoneses.

Por eso, Diez lamentó que el alcalde vaya a esta reunión sin haber consultado con los miembros corporativos el contenido de su encuentro. “Lleva tantos años en Valladolid, que el alcalde sigue actuando como si fuera consejero sin darse cuenta de que ahora es miembro de una corporación y representante de los leoneses”.